

SKRIPSI

Strategi Komunikasi Pemasaran Pariwisata Pemerintahan Kota Sawahlunto Sebagai Kota Destinasi Wisata (Studi Pada Pemerintahan Dinas Pariwisata dan Olahraga Kota Sawahlunto Provinsi Sumatera barat)

Disusun Oleh,

Andrico Egiano

13321111

Telah disetujui oleh Dewan Pembimbing Skripsi untuk Disajikan dan dipertahankan dihadapan tim penguji skripsi

Tanggal: 22 JUL 2019

Dosen Pembimbing Skripsi


Ratna Permata Sari, S.I.Kom., M.A.

NIDN: 0509118601

LEMBARAN PENGESAHAN

Strategi Komunikasi Pemasaran Pariwisata Pemerintahan Kota Sawahlunto Sebagai Kota Destinasi Wisata (Studi Pada Pemerintahan Dinas Pariwisata dan Olahraga Kota Sawahlunto Provinsi Sumatera barat)

Disusun Oleh

ANDRICO EGIANO

13321111

Telah dipertahankan dan disahkan oleh Dewan Penguji Skripsi Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya

Universitas Islam Indonesia

Tanggal: 22 JUL 2019

Dewan Penguji

1. Ketua : Ratna Permata Sari, S.I.Kom, M.A

NIDN : 0509118601

2. Anggota : Puji Hariyanti, S.sos., M.I.Kom

NIDN : 0529098201

Mengetahui,

Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya
Universitas Islam Indonesia



Puji Hariyanti, S.Sos.,M.I.Kom

NIDN: 0529098201

PERNYATAAN ETIKA AKADEMIK

Yang bertanda tangan dibawah ini, saya :

Nama : Andrico Egiano

No. Mahasiswa : 13321111

Program Studi : Ilmu Komunikasi

Judul Skripsi : Strategi Komunikasi Pemasaran Pariwisata Pemerintahan Kota Sawahlunto
Sebagai Kota Destinasi Wisata(Studi Pada Pemerintahan Dinas Pariwisata dan
Olahraga Kota Sawahlunto Provinsi Sumatera Barat)

Melalui surat ini saya menyatakan bahwa :

1. Selama melakukan penelitian dan pembuatan laporan penelitian skripsi saya tidak melakukan pelanggaran etika akademik dalam bentuk apapun, seperti penjiplakan, pembuatan skripsi oleh orang lain atau pelanggaran lain yang bertentangan dengan etika akademik yang dijunjung tinggi Universitas Islam Indonesia. Karena itu, skripsi ini merupakan karya ilmiah saya sebagai penulis, bukan karya jiplakan atau karya orang lain.
2. Apabila dalam ujian skripsi saya terbukti melanggar etika akademik, maka saya siap menerima sanksi sebagaimana aturan berlaku di Universitas Islam Indonesia.
3. Apabila dikemudian hari, setelah saya lulus dari Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia ditemukan bukti secara meyakinkan bahwa skripsi ini karya jiplakan atau karya orang lain, maka saya bersedia menerima sanksi akademis yang ditetapkan Universitas Islam Indonesia.

Yogyakarta, 2 Agustus 2019



Andrico Egiano

HALAMAN PERSEMBAHAN

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Segala puji dan syukur pada Zat yang Maha Kuasa

Allah *Subhanahu wa taala*

Atas segala rahmat, hidayah, nikmat dan karunia yang telah diberikan kepada penulis sehingga penulisan skripsi ini dapat diselesaikan.

Sholawat dan salam selalu mengiringi kepada Rasulullah shallallahu 'alaihi wa sallam, keluarga, sahabat dan para kerabat lainnya.

Skripsi ini penulis persembahkan kepada

Bapak dan Ibu tercinta

Bapak Ahmad Yani dan Ibu Elda Novita

Atas cinta dan kasih sayang, dukungan, baik materi maupun moril dalam bentuk apapun. Mereka adalah orang tua yang sangat hebat telah membesarkan dan mendidiku dengan segala pengertian dan penuh kasih sayang.

Selain itu juga terima kasih penulis sampaikan untuk

Saudara-saudara ku tersayang , Zelvira Martinalova, dan Vaneza Marvenda

Terima kasih juga untuk keluarga besarku dan kerabat atau teman lainnya yang selalu mengiringi doa dan selamat untuk kelancaran skripsi.

MOTTO

“Janganlah kamu bersikap lemah, dan jangan pula kamu bersedih hati, padahal kamulah orang-orang yang paling tinggi derajatnya, jika kamu orang-orang yang beriman.”

(Q.S. Al-Imran: 139)

“Bersyukur dan Berusahalah Selagi Masih di Beri Kesempatan”

-Penulis

“Mintalah Petunjuk kepada Allah SWT Bahwa Sesungguhnya dialah maha mengetahui”

-ibu



KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullah Wabarakatuh

Alhamdulillahirabbil'alamin, Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran ALLAH SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya, hingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Strategi Komunikasi Pemasaran Pariwisata Pemerintahan Kota Sawahlunto Sebagai Kota Destinasi Wisata (Studi Pada Pemerintahan Dinas Pariwisata dan Olahraga Kota Sawahlunto Provinsi Sumatera Barat). Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana strategi komunikasi pemasaran pariwisata yang dilakukan oleh Kota Sawahlunto untuk meningkatkan jumlah Kunjungan wisata di Kota Sawahlunto.

Terlepas dari Penyusunan Skripsi ini tidak akan terselesaikan tanpa adanya bantuan dan dukungan dari orang-orang disekitar penulis, Oleh karena itu pada kesempatan ini dengan kerendahan hati penulis ingin mengucapkan terima kasih atas dukungan dan bantuan baik secara moril dan material, banyak hal yang telah penulis lalui. Maka untuk itu penulis mengucapkan kepada pihak- pihak yang telah membantu sehingga skripsi ini dapat tersusun dengan baik, Kepada:

1. Ibu Ratna Permata Sari, S.I.Kom.,M.A .,dosen pembimbing skripsi yang telah sabar dan memotivasi dalam membimbing penulis sehingga pada akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan baik.
2. Bapak Efriyanto,S.Sos.M.M, sebagai Ketua Dinas Pariwisata Dan Olahraga Kota Sawahlunto.
3. Bapak Yon Efni S.Sos.MM. sebagai Sekretaris Dinas Pariwisata Dan Olahraga Kota Sawahlunto
4. Ibu Riza Anggraini,ST.M.Par. sebagai Kasi pemasaran dan kerjasama pariwisata Dinas Pariwisata Dan Olahraga Kota Sawahlunto
5. Abang Imam, Hamzah dan Uda Deril. Sebagai Narasumber Pengunjung Pariwisata Kota Sawahlunto

6. Ibu Puji Hariyanti., S.Sos.,M.I.Kom, selaku ketua Prodi Ilmu Komunikasi yang telah banyak membantu penulis dalam persoalan kuliah di Universitas Islam Indonesia.
7. Ibu Mutia Dewi, S.sos., M.I.Kom., dosen pembimbing akademik yang menjadi wali penulis selama kuliah di Ilmu Komunikasi Universitas Islam Indonesia.
8. Ayahanda Ahmad Yani dan Ibunda Elda Novita yang penulis hormati, skripsi ini dipersembahkan untuk kedua orang tua penulis sebagai tanda terima kasih yang setulus-tulusnya atas kasih sayang dan doa restu yang tiada henti-hentinya diberikan kepada penulis.
9. Adik-adik Zelvira Martinalova dan Vaneza Marvenda, saudara-saudara tercinta yang selalu menyemangatkan penulis.
10. seluruh Teman- Teman saya Ilmu Komunikasi 2013 dan diluar yang selalu menyemangati penulis
11. dan, keluarga Ilmu Komunikasi besar ilmu komunikasi Universitas Islam Indonesia

Penulis menyadari bahwa penulisan ini banyak sekali kekurangan, oleh sebab itu izinkan penulis memohon maaf apabila ada kesalahan yang tidak disengaja dianggap menyinggung suatu pihak dan semoga penulisan ini dapat membawa dan memberikan mamfaat bagi pihak-pihak terkait.

Yogyakarta 2 Agustus 2019

Penulis,

Andrico Egiano